



Le sport est une des plus belles écoles de la vie et nul ne devrait en être privé. Seulement, nous le savons, les obstacles peuvent être nombreux pour priver les gens d'une pratique physique : manque de temps, problèmes d'organisation, freins financiers...

A Alizay, nous n'acceptons pas que cela soit une fatalité et nous mettons le paquet pour permettre l'accès de toutes et tous au sport.

Dans le cadre de « Dessinons l'Alizay de demain », un des ateliers était justement consacré à cette question et nous permet aujourd'hui d'aboutir à des actions concrètes.

- La création d'un créneau familles le mercredi matin pour que les parents et leurs enfants entre 2 et 4 ans puissent pratiquer ensemble une activité physique

- Un partenariat avec la FSGT, une fédération sportive omnisport, engagée pour le sport populaire. Concrètement, nous allons offrir à tous nos jeunes alizéens et alizéennes, jusqu'à 17 ans inclus une licence FSGT leur permettant, dans un premier temps d'avoir d'importantes réductions sur les différentes sections de l'OMSA (en dehors du judo).

- La création d'un « pack sport jeune FSGT ». Pour 50€ par an, les jeunes pourront ainsi avoir accès à un créneau musculation le lundi en fin de journée, et à une pratique sportive multisport le mercredi après-midi.

- Création d'un BAFA solidaire pour les jeunes qui se contribuent à encadrer les activités de la FSGT

Bien chaleureusement,
Arnaud Levitre



Contacter le :
06 59 51 28 70

Conception/impression :
service communication ALIZAY - www.alizay.fr





La Fédération Sportive et Gymnique du Travail (FSGT)



Doublement agréée sport et éducation populaire, elle propose une centaine d'activités physiques, sportives et artistiques, compétitives et non compétitives.

Créée en 1934 au sein du mouvement sportif ouvrier et dans la lutte contre le fascisme, elle promeut le droit d'accès au sport de toutes et tous en se donnant comme objectif le développement de contenus d'activités, de vie associative et de formation adaptés aux besoins de la population.

La FSGT milite pour le droit au sport pour toutes et tous, en se souciant des conditions sociales d'existence des populations qui sont autant d'obstacles ou de conditions favorables à l'accès aux pratiques sportives.

Depuis 90 ans, la FSGT se donne une même visée : la formation de sportives et sportifs émancipé-es et citoyen-nes

Etant agréée sport et éducation populaire par le Ministère des sports, les clubs affiliés à la FSGT peuvent bénéficier des subventions dans le cadre de l'Agence nationale du sport ou encore du dispositif Pass'sport.

*Avoir une licence à la FSGT,
c'est participer à un projet commun
et vivre un engagement dans
la solidarité et la convivialité.*



La licence FSGT

permet aux jeunes jusqu'à 17 ans inclus :

**LA COMMUNE
OFFRE LA LICENCE
aux Alizéens
jusqu'à
17 ans**

**DES TARIFS
PRÉFÉRENTIELS**
pour toutes les sections
de l'OMSA
(en dehors du judo) :

50€ par activité

au lieu de :

75€
par activité



**L'ACCÈS A
«SPORT ADO»**

pour 50€, permet de
pratiquer par semaine
une séance de musculation
(créneau du lundi) et une
séance de multisport
(créneau du mercredi)



**UNE ASSURANCE
COMPRISE**
pour toutes les
activités sportives et
physiques



SE FORMER
à l'encadrement
d'activités sportives
et de loisirs
(possibilité de finance-
ment du PSCI, de brevets
sportifs, du BAFA via le
dispositif BAFA solidaire
Alizéen)



DES RÉDUCTIONS
sur les séjours
Touristra Vacances



**Contact OMSA
Laurent Borreman :
06 59 51 28 70**

Pour les bénéficiaires
du pass sport,
la première activité
devient gratuite.

Pour les autres enfants,
possibilité de pratiquer
dorénavant 3 activités
pour le cout de 2 activités
précédemment.

Les adultes Alizéens peuvent
aussi choisir la FSGT pour
bénéficier d'une assurance
sportive, de réductions chez
Touristra Vacances et de
la possibilité de pratiquer
de nombreux évènements
sportifs .

De nouvelles sections
sportives qui tiennent
compte des demandes :
- Badminton
- Pétanque
- Musculation ado
- Multisport jeunes

Un créneau
« jeunes familles »
pour pratiquer le sport
avec son enfant, sur des
parcours d'aventures
motrices de 2 à 4 ans.